

Por qué los hombres nunca recuerdan y las mujeres nunca olvidan
Dra. Marianne J. Legato y
Laura Tucker
Editorial Urano
2005, 268 pp.

El ser humano se ha caracterizado por ser racional, pero también expresivo y emocional. *Por qué los hombres nunca recuerdan y las mujeres nunca olvidan* nos ayuda a comprender las distintas maneras en las que las personas lidian con los problemas. "Los hombres y las mujeres piensan de distinta manera, abordan los problemas de distinto modo, enfatizan la importancia de las cosas de diferente forma." Libro compuesto por preguntas comunes en el ámbito de pareja: ¿por qué no me entiende?

